

ABSTRAK

Dian Eva Dwi Kumala, 2021, Penggunaan Media Pembelajaran Pada Anak Usia Dini Di RA Miftahus Shudur Desa Larangan Tokol Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan, Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Rasidi, M.Pd.I

Kata Kunci: *Media Pembelajaran, Anak Usia Dini*

Media pembelajaran mempunyai peranan yang penting dalam proses kegiatan belajar mengajar. Dengan adanya media, proses kegiatan belajar mengajar akan semakin dirasakan manfaatnya. Penggunaan media pembelajaran pada anak usia dini semakin penting karena dapat membuat bahan pembelajaran menjadi lebih menarik peserta didik dan materi pelajaran akan lebih mudah dimengerti dan meningkatkan pemahaman peserta didik. Sehingga guru di RA Miftahus Shudur menyusun taktik pembelajaran dengan menggunakan media pembelajaran dalam kegiatan proses pembelajaran.

Ada dua fokus penelitian didalam penelitian ini, *pertama*, bagaimana penggunaan media pembelajaran pada anak usia dini di RA Miftahus Shudur Desa Larangan Tokol Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan. *kedua*, apa saja faktor pendukung dan penghambat guru dalam penggunaan media pembelajaran pada anak usia dini di RA Miftahus Shudur Desa Larangan Tokol Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini merupakan penelitian pendekatan kualitatif dan jenis penelitiannya adalah deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data dengan melakukan reduksi data, menyajikan data dan penarikan kesimpulan. Data yang diperoleh di cek keabsahan datanya dengan perpanjangan keikutsertaan, triangulasi dan pengecekan anggota.

Hasil penelitian menunjukkan *pertama*, penggunaan media pembelajaran pada anak usia dini di RA Miftahus Shudur Desa Larangan Tokol Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan, diantaranya ialah: pada saat kegiatan proses pembelajaran guru menggunakan media pembelajaran, seperti media pembelajaran poster, puzzle, flascard dan majalah. Media pembelajaran tersebut berfungsi sebagai alat bantu dalam menyampaikan materi pelajaran. Dengan menggunakan media pembelajaran tersebut diharapkan mampu meningkatkan motivasi belajar serta siswa bisa lebih mudah dalam menerima materi yang disampaikan. Alasan menggunakan media pembelajaran dikarena lebih memiliki keunggulan tersendiri seperti mampu mengatasi keterbatasan ruang, waktu, dan daya indera serta dapat menimbulkan semangat belajar siswa. *Kedua*, faktor penghambat dan pendukung guru dalam penggunaan media pembelajaran pada anak usia dini di RA Miftahus Shudur Desa Larangan Tokol Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan, diantaranya ialah: faktor penghambatnya kurangnya motivasi dan antusiasme siswa dalam mengikuti kegiatan proses pembelajaran dikarenakan ada sebagian siswa yang bermalas-malasan pada saat kegiatan proses pembelajaran berlangsung. Adapun faktor pendukungnya yaitu lengkapnya sarana

dan prasarana seperti meja, kursi, alat tulis, media poster, puzzle, flascard, majalah dan refrensi-refrensi yang ada di lembaga RA Miftahus Shudur Desa Larangan Tokol Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan.